



そのべお写真だより



第2回たすけあい会議開催！

令和元年 夏号

令和になり初めての園部たすけあい会議が5月22日に開催されました。助け合いサービスについてなど、地域の様子を情報交換しました。次回は見守りネットワークについてお話をされます。



摩気地区で合同サロン「まんぶくサロン」開催



摩気地区で、振興会・民生児童委員ふれあい委員の協力で第2回まんぶくサロンが開催されました。(5月26日)

旧摩気小学校のランチルームでの開催でしたが、交通手段のない方には送迎車も出して、80名近い参加がありました。普段会うことのない方との再会に、笑顔と笑い声が広がる楽しい時間が流れ、次回の開催を期待しながらの解散となりました。



ケアマネさんと社協の懇談会

初めての試みとして、園部に事業所があるケアマネージャーさんと懇談会をしました。(6月12日)

地域で暮らす利用者さんとの関わりの中で感じておられる話を話していました。



ブロック会議開催中！

南丹市社協園部事務所ではふれあい委員さんと民生児童委員さんの情報交換の場として、4~6月の間に6ブロックで開催しました。



合同企画小委員会

令和元年5月21日に開催されました。南丹市4町それぞれに企画小委員会が設置されており、毎年この時期に合同委員会が開催されています。



園部事務所 引っ越しました！

6月1日に南丹市国際交流会館に引っ越して1か月が経ちました。もともとレストランをされていた部屋をお借りしているので、事務所らしくない事務所で仕事をしています。

